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MACATUBA
O desfile de 109 anos de 
Macatuba aconteceu no 
domingo 14, na avenida 
Coronel Virgílio Rocha.
As entidades e escolas 
envolvidas na organização 
do evento mandaram uma 
mensagem de preservação 
do meio ambiente à 
população. O desfile 
durou aproximadamente 
duas horas. As escolas 
municipais e estaduais 
e também entidades do 
município mostraram em 
carros alegóricos e alas 
fantasiadas que é preciso 
respeitar a água, o solo e o 
ar para o futuro do planeta. 
O desfile também chamou 
a atenção para um novo 
desafio aos ambientalistas: 
o lixo eletrônico, 
proveniente principalmente 
de equipamentos de 
informática e celulares.
►► Página A5

Venda de cerca elétrica sobe 50%
Onda de assaltos faz com que comercialização de equipamentos de segurança aumente; final de semana teve cinco roubos

Lençóis Paulista registrou 
mais cinco roubos neste final 
de semana: dois contra pada
rias do Jardim Nova Lençóis, 
dois contra carrinhos de lan
che que ficam no centro da ci
dade e um contra um homem

que voltava para casa na Vila 
Cruzeiro. Teve ainda um fur
to de veículo. A sensação de 
insegurança pode ser medida 
pela alta na venda de produ
tos direcionados para a pro
teção como cercas elétricas,

alarmes, sistemas de m onito
ramento, portões eletrônicos, 
sensores de presença entre 
outros itens. Empresas que 
atuam neste seguimento em 
Lençóis Paulista informam 
que o produto mais procura

do tem sido a cerca elétrica, 
com aumento de 50%  nas 
vendas em relação ao mes
mo período do ano passado. 
Segundo empresários do se
tor, não são só moradores de 
bairros nobres que buscam

segurança. O  comandante da 
Polícia Militar, capitão Alan 
Terra, diz que a população 
precisa colaborar e avisar a 
polícia sobre qualquer m o
vimento estranho e tomar 
alguns cuidados. "Quando

a pessoa for chegar com seu 
carro na garagem, deve ob
servar se não existe algum 
movimento estranho na rua. 
Se não há nenhum carro dife
rente estacionado na frente da 
casa", explica. ►► Página A3
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A M A D O R

Palestra e 
Primavera 
vencem na 
rodada

As equipes do Palestra/ 
Escritório Ventura/Padoka 
(foto) e do Primavera Mil- 
lenium/Via Marconi garan
tiram vitória na estreia do 
Amador 2009. A rodada 
aconteceu no domingo 14 
e foi válida pelo grupo B. O 
Palestra derrotou o Comer
cial Azulão por 1 a 0. O úni
co gol da partida foi conclu
ído pelo jogador Toni. Já o 
Primavera conquistou uma 
vitória apertada ao bater Al
fredo Guedes por 2 a 1. No 
primeiro tempo a partida es
tava empatada. ►► Página A7

B A I R R O S

M oradores do 
Júlio Ferrari 
reclamam de 
iluminação

Os moradores do Conjun
to Habitacional Maestro Júlio 
Ferrari reclamam da ilumina
ção pública no bairro. Segun
do eles, as lâmpadas clareiam 
pouco. A população do bairro 
também pede áreas de lazer. O 
problema de pouca luminosi
dade foi tratado recentemente 
na Câmara dos Vereadores por 
Adilson Acácio (PMDB). O di
retor de Obras de Lençóis Pau- 
lisa, Antonio da Silveira Corrêa, 
disse ao O  ECO que já sabia 
do problema e que a equipe da 
prefeita trabalha para o melho
ramento da luminosidade em 
vários bairros. ►► Página A6
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JOIS
Vôlei feminino 
da Prefeitura 
é campeão

►► Página A7
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Mendes Thame conversa com o presidente da Ascana, Hermínio Jacon, durante reunião da Amcesp no Espaço Lazer Zilor

A M C E S P
Mendes Thame 
fala sobre 
biocombustível

O deputado federal Men
des Thame (PSDB) esteve em 
Lençóis na manhã de ontem 
para a reunião da Amcesp. O 
encontro aconteceu no Espa
ço Lazer Zilor. Mendes Tha- 
me deu palestra sobre o tema 
"Biocombustível -  o desafio da 
sustentabilidade" e abordou a 
importância de o Brasil produ
zir álcool combustível e ener
gia dentro dos pilares da sus- 
tentabilidade social, econômi
ca e ambiental. ►► Página A4



E D I T O R I A L

Ação e participação
C H A R G E

A edição de hoje de O ECO  
traz reportagens que falam de 
preservação de meio ambiente 
e também de segurança de uma 
forma geral. Os moradores do 
Júlio Ferrari reclamam que a 
iluminação do bairro não é 
boa. Reclamação semelhante 
foi feita na semana passada pe
la comunidade do Jardim das 
Nações e Nova Lençóis. Com 
certeza outros bairros apresen
tam o mesmo problema. Ainda 
podemos ver postes de madei
ra em Lençóis Paulista.

Estar com o bairro ilumina
do é uma medida de seguran
ça que pode ajudar a combater 
a criminalidade. A Prefeitura 
de Lençóis Paulista já sabe do 
problema e promete uma reu
nião com representantes da 
CPFL Energia, concessionária 
do serviço, para ver o que pode 
ser feito. Afinal, os moradores 
pagam a taxa de iluminação 
pública, a contribuição vem 
no carnê que cobra o IPTU.

Na questão ambiental, o 
jornal retrata, e é bom que fi
que claro isto -  o jornal reper
cute as ações das comunidades 
em que circula e não inventa 
notícia -  que a preocupação 
com o planeta está presente 
em todas as esferas.

Macatuba comemorou 109 
anos no sábado 13 e o desfile 
cívico do domingo trouxe pa
ra as ruas estudantes falando

sobre o tema e a importância 
da conscientização. É preciso 
cuidar do planeta. Caso con
trário, não terá mais lugar pa
ra o homem viver.

Ontem, aqui em Lençóis 
Paulista, na reunião da Amcesp 
(Associação dos Municípios 
Canavieiros do Estado de São 
Paulo), o deputado federal 
Mendes Thame (PSDB) foi cla
ro e taxativo. Todo mundo pre
cisa fazer a sua parte para 'des- 
carbonizar a atmosfera'. Mas 
não adianta medidas isoladas. 
O governo precisa agir em to
das as instâncias. Não dá para 
falar em fim do aquecimento 
global se ainda se usa energia 
proveniente do carvão, que 
vem da queima da madeira.

Segundo o tucano, em re
cente leilão de energia, as duas 
empresas que foram contrata
das pelo governo produzem 
energia a partir do carvão e 
do óleo diesel. Isso porque 
só se levou em conta o preço. 
Thame defende que a energia 
limpa e renovável tenha in
centivos fiscais para que possa 
concorrer no preço.

Para finalizar, indepen
dente se o assunto é meio am
biente ou segurança pública, 
é preciso que fique claro que 
as autoridades constituídas 
precisam agir e participar do 
processo para que as coisas 
melhorem gradativamente.

A R T I G O

10 anos da Política Nacional 
de Educação Ambiental

José Paulo Tóffano

Há dez anos foi instituída 
a Política Nacional de Educa
ção Ambiental. Para avaliar 
as conquistas, dificuldades e 
apontar novos rumos, organi
zei um seminário em Brasília, 
com ramificações em todas 
as capitais do país, em parce
ria com a Frente Parlamentar 
Ambientalista, o Ministério 
do Meio Ambiente, o Minis
tério da Educação, entidades 
da sociedade civil organizada 
e a Comissão de Desenvolvi
mento Urbano.

Colocamos em cinco me
sas distintas as maiores autori
dades no assunto em nível de 
Brasil e pudemos desenvolver 
discussões com profícuo conte
údo e que irão contribuir com 
as sugestões que daremos para 
aprimorar a lei em questão.

As pessoas que lidam com 
Educação Ambiental sabem 
que o grande desafio é passar 
de forma transversal e interdis- 
ciplinar conceitos ambientais 
fundamentais para que tenha
mos respeito ao ambiente fora 
do perímetro urbano e, dentro 
dele, ações que possibilitem 
o desenvolvimento urbano, e 
não apenas o inchaço urbano 
com seus bolsões de miséria, 
caos e degradação ambiental.

Somente o conhecimento 
ou o contato tem o poder de 
sensibilizar os cidadãos e, des
sa forma, convencê-los a abrir 
mão de parcela de seu confor
to em prol da coletividade.

Como convencer os cida
dãos de que o grande número 
de automóveis nas cidades tan-

to prejudica o ar que se respira 
e tanto nos rouba tempo em 
congestionamentos se aquele 
mesmo objeto lhe dá status 
e prazer? Como implantar 
ciclovias ou incentivarmos o 
transporte coletivo e o pedes- 
trianismo nessas condições?

Como discutir com nossos 
administradores públicos que 
o saneamento básico é tão ou 
mais importante que aquele 
viaduto ou aquela rua asfalta
da? Como argumentar da ne
cessidade de uma arborização 
urbana de qualidade se o cida
dão só enxerga a calçada que
brada pelas raízes ou a calha 
entupida por folhas?

Como entronizar o con
ceito de consumo responsá
vel se somos bombardeados 
intensamente com propagan
das incentivando o consumo 
desenfreado e irresponsável? 
Finalmente, como pautar ho- 
lística num mundo essencial
mente materialista?

Essas questões são aborda
das pela educação ambiental 
em seus vários níveis. Formal, 
informal, empresarial, públi
co, privado, para crianças, jo 
vens, adultos e a melhor idade. 
E as formas como essa aborda
gem aconteceu nos últimos 10 
anos foi o objeto das discus
sões que aconteceram duran
te o seminário. Documentos 
originados dos debates serão 
compilados e disseminados 
da maneira mais abrangente 
possível para educadores em 
todos os entes da federação.

José Paulo Tóffano é deputado 
federal pelo PV e ambientalista
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P A R A B É N S  
P R A  V O C Ê ...

Terceira Coluna
p r e s e n t e

O vereador Manoel dos 
Santos Silva (PSDB), o Ma- 
nezinho, marcou presença na 
reunião da Amcesp (Associa
ção dos Municípios Canaviei- 
ros do Estado de São Paulo) 
junto com vários colegas 
vereadores: Adilson Acácio 
(PMDB), Adilson Bernardes 
(pSDC), Claudemir Rocha 
Mio (PR), o Tupã, Carlos Pa- 
cola (PV), Ailton Rodrigues 
de Oliveira (PTB), o Juruna, 
e Matheus Trecenti Capoani 
(PSDB), o Pirikito. O presi
dente da Casa, Ismael de Assis 
Carlos (PSDB), o Formigão, 
não foi e acabou representa
do por Adilson Bernardes.

s u r p r e s a
O encontro que reuniu 

mais de 150 pessoas entre 
produtores de cana e políticos, 
contou com a presença do de
putado federal Mendes Thame, 
presidente da Amcesp e do PS- 
DB/SP, que fez palestra sobre 
biocombustíveis. Terminada a 
explanação, veio a surpresa.

p a r a b é n s
Manezinho pegou o mi

crofone e ao invés de fazer per
guntas para Thame sobre o as
sunto em pauta, pediu que os 
presentes cantassem um 'para
béns pra você' para o deputa
do e também para o empresá
rio Luiz Fernando Capelari. Os 
dois comemoraram idade no
va na semana passada. O pú
blico atendeu ao pedido, mas 
a situação foi inusitada. Uma 
quebra de protocolo e tanto. 
Manezinho se defende e diz 
que foi para descontrair.

CONTRAÇÃO
Se o vereador tucano quis 

descontração, o prefeito de Bar
ra Bonita, José Carlos Teixeira 
(PPS), o Nenê, fez o caminho 
contrário. Pegou o microfone 
e começou a discorrer sobre o 
cerimonial da inauguração da 
ETE de Igaraçu do Tietê. Recla
mou do cerimonial do gover
nador José Serra (PSDB), disse 
que os vereadores não tiveram 
acesso ao palanque e falou, fa
lou. Ninguém entendeu nada. 
Primeiro porque o assunto em 
pauta era outro, segundo por
que Thame não tem nada a ver 
com cerimonial de Serra e ter
ceiro porque Nenê é prefeito 
de Barra e não de Igaraçu.

ASSINATURAS
O vereador Tupã apro

veitou o evento para lançar 
seu abaixoassinado que pede 
mais segurança para o muni
cípio. Algumas folhas foram 
distribuídas e todo mundo 
assinou. Hoje, estagiárias da 
Câmara começam a percorrer 
empresas e comércio em bus
ca de mais apoio para o movi
mento. Tupã quer recolher o 
maior número de assinaturas 
possível e entregar nas mãos 
do secretário de Segurança 
Pública do Estado. Os dez 
vereadores de Lençóis devem 
estar em São Paulo neste dia.

COLETIVO
É bom lembrar que na 

reunião da Amcesp assinou 
a lista de Tupã quem mora 
em Lençóis Paulista e tam
bém quem mora fora. As 
estagiárias diziam que não 
tinha problema. É preciso 
ficar atento para que o abai- 
xoassinado tenha valor e não 
seja mais um papel.

AUMENTO
O vereador Nardeli da Sil

va (PV) quer que o funciona
lismo público tenha 15% de 
aumento no valor da cesta bá
sica a partir do ano que vem. 
Porém, como é preciso que o 
projeto indique de onde sairá 
o recurso, Nardeli quer que o 
presidente da Câmara, Ismael 
de Assis Carlos (PSDB), o For- 
migão, peça ao departamento 
jurídico do Legislativo que 
faça o levantamento de quais 
diretorias pode sair o recurso.

FUSO
O presidente da ACE (As

sociação Comercial e Empre
sarial) de Macatuba, Alberto 
Matielo Dias, ficou nervoso 
na inauguração do Condo
mínio Empresarial 'Carlos 
Damasceno e Souza' e acabou 
trocando o 'bom dia' por 'boa 
noite. A cerimônia aconteceu 
no sábado 13, de manhã. O 
pequeno escorregão ajudou 
a descontrair e também a es
quentar o frio, que pegou os 
convidados de surpresa.

p a l a n q u e
O prefeito de Macatu- 

ba, Coolidge Hercos Júnior 
(PMDB), esteve bem cercado 
por tucanos no desfile cívico 
de 109 anos, no domingo 14.

COMITIVA
Na comitiva do PSDB es

tavam o deputado estadual 
Pedro Tobias, o seu insepa
rável assessor e ex-prefeito 
de Agudos, Rubens Benázio, 
e o subsecretário da Casa Ci
vil, Rubens Cury. Luís Carlos 
Gondim (PPS) também veio 
pessoalmente dar os parabéns 
a Coolidge. Outro estadual, 
Milton Flávio (PSDB), e os fe
derais, Arnaldo Jardim (PPS) 
e Milton Monti (PR), manda
ram representantes.

AGENDADO
Rubens Cury passou por 

Macatuba no domingo e já 
se comprometeu a voltar em 
no máximo 60 dias. Este é o 
prazo máximo estipulado 
pelo prefeito Coolidge para 
inaugurar o PSF (Programa 
Saúde da Família) do Jardim 
Planalto. Cury informou 
que volta com o deputado 
Pedro Tobias para anunciar 
a liberação do dinheiro para 
executar a urbanização da 
rodovia Osny Matheus (SP- 
261) no trecho urbano da 
estrada. "Isso vai ser anun
ciado brevemente, inclusive 
aqui em Macatuba", garan
tiu o subsecretário.

QUANTO?
Só falta saber qual o valor 

exato da obra. Como o projeto 
é feito via DER (Departamen
to de Estradas de Rodagem), o 
valor ainda não foi divulgado, 
mas as estimativas dão conta 
de que a obra gire em torno 
de R$ 1 milhão. O trecho a ser 
urbanizado com sinalizado- 
res e redutores de velocidade 
é de um quilômetro.

p r e s e n t e
Gondim fez vários elogios 

ao prefeito de Macatuba e ao 
seu principal cabo eleitoral 
no município, Osnil Grec- 
co (PV), o Branco Grecco, 
atualmente chefe do Almo- 
xarifado. "É um prazer estar 
aqui. Macatuba desenvolveu 
muito, tem outra cara, uma 
cara social, de investimento 
na educação e na saúde e isso 
é muito bom", destacou. O 
parlamentar também se com
prometeu com a liberação de 
R$ 150 mil para o município. 
O dinheiro deverá ser usado 
para reforma do teatro ou do 
ginásio de esportes.

P O V O

"Achei muito bom o 
desfile cívico de Macatu
ba. Estavam bonitas as 
bandas, todo ano venho 
prestigiar".

Maria Conceição 
Almeida, costureira

"Eu venho todo ano 
prestigiar o desfile cívico 
de Macatuba, através 
dele avaliamos como a 
cidade está. Achei muito 
bonito".

Ana Paula Martins,
estudante

"O desfile cívico virou 
tradição na cidade. O 
tema meio ambiente 
mostra a preocupação do 
governo em conscientizar 
a população com relação 
às questões ecológicas".

Patrícia Silva, estudante

Quem foi prestigiar o desfile cívico em Macatuba viu muita coisa bonita e inusitada também. Na ala dos 
tropeiros, até a rainha compareceu. Uma égua desfilou com coroa pela avenida Coronel Virgilio Rocha e 
chamou atenção de todos. Macatuba festejou 109 anos.

F R A S E

"Fico
preocupada 
porque meu 
filho que volta 
à noite da 
escola chega 
praticamente 
no escuro.
Acho que 
deveria 
ser uma 
iluminação 
mais forte",

Elizabeth Coimbra, moradora 
do Júlio Ferrari que reclama de 

pouca iluminação

p a r a  p e n s a r

"Como não gostaria 
de ser escravo, 
também não 
gostaria de ser amo. 
É essa a minha 
idéia de liberdade. 
Tudo que diferir 
disto, na medida 
da diferença, não é 
democracia",

Lincoln

mailto:oeco@jornaloeco.com.br
http://www.jornaloeco.com.br
mailto:comercial@jornaloeco.com.br


I N S E G U R A N Ç A
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Alta
tensão
Final de semana é marcado por mais 

cinco roubos em Lençóis Paulista; 

sensação de insegurança fez crescer 

venda de cerca elétrica em 50%

V ITOR GODINHO

Lençóis Paulista registrou 
mais cinco roubos neste final 
de semana: dois contra pada
rias do Jardim Nova Lençóis, 
dois contra carrinhos de lan
che que ficam no centro da ci
dade e um contra um homem 
que voltava para casa na Vila 
Cruzeiro. Teve ainda um furto 
de veículo. A sensação de inse
gurança pode ser medida pe
la alta na venda de produtos 
direcionados para a proteção 
como cercas elétricas, alarmes, 
sistemas de monitoramento, 
portões eletrônicos, sensores 
de presença entre outros itens. 
Empresas que atuam neste se
guimento em Lençóis Paulista 
informam que o produto mais 
procurado tem sido a cerca

elétrica, com aumento de 50% 
nas vendas em relação ao mes
mo período do ano passado.

No mês de junho, os nú
meros da polícia mostram 
que foram registrados 11 rou
bos em 14 dias. Seis foram em 
residências onde famílias in
teiras ficaram sob a mira dos 
bandidos. No ano passado fo
ram quatro assaltos em todo 
o mês de junho. Dados da Se
gurança Pública mostram ain
da que no primeiro trimestre 
deste ano o número de crimes 
deste tipo aumentou 166% 
em relação ao mesmo período 
do ano passado.

André Lopes Terra, gerente 
de uma empresa de segurança 
de Lençóis, disse que as pessoas 
que procuram os equipamen
tos se dizem amedrontadas

Onda de assaltos fez com que equipamentos de segurança tivessem incremento nas vendas; cerca elétrica é a mais procurada

com o aumento considerável 
do número de roubos e furtos. 
"As pessoas querem comprar os 
equipamentos porque assim se 
sentem mais seguras diante da 
situação que vivemos", conta. 
Na empresa em que trabalha, 
ele diz que a venda de cerca 
elétrica aumentou 50%.

"Nós trabalhamos com di
versos equipamentos como 
circuito interno de TV, automa
tização de portões, dentre ou
tros. Mas o mais procurado sem 
dúvida tem sido a instalação de 
cercas elétricas", explica.

O gerente geral de outra 
empresa do mesmo ramo,

Diogo Murilo Sacoman, tam
bém afirma que todos os ser
viços cresceram, mas o pedido 
de instalação de cerca elétrica 
tem se destacado. "Todos os 
nossos produtos registraram 
uma aumento nas vendas. A 
cerca elétrica, no entanto, au
mentou mais que os outros. 
De janeiro até março nós re
gistramos um aumento pro
gressivo de 10% ao mês nesse 
tipo de produto. Já entre abril 
e maio, as vendas acumularam 
um aumento de 56,8% , que 
foi quando os roubos também 
cresceram", analisa.

Sacoman alerta, no entan

to, que a instalação do equipa
mento de segurança sozinho 
resolve apenas metade do pro
blema. "Se a pessoa não tomar 
algumas medidas individu
ais de segurança de nada vai 
adiantar a instalação desses 
produtos. É preciso que elas 
mudem seu comportamento. 
Por exemplo, muitas pessoas 
têm sistema de alarme silen
cioso, mas o controle fica sem
pre guardado dentro da gaveta, 
aí não adianta" diz. "Só para a 
instalação de cerca elétrica nós 
contratamos mais duas pesso
as no mês passado e preten
demos aumentar ainda mais

nossa equipe , comenta.
Alessandra Aparecida de 

Souza, gerente de outra empre
sa do mesmo segmento, ressal
tou também o caráter generali
zado dos pedidos. Ou seja, cer
ca elétrica não é luxo, passou 
a ser necessidade também em 
bairros onde a população tem 
renda média. "Não são só as 
pessoas de bairros nobres que 
estão instalando cercas. Nós 
estamos fazendo instalações 
também em bairros de pessoas 
com menor poder aquisitivo. 
Eles me dizem que pretendem 
proteger o pouco que já tem", 
completa Alessandra.

"Ajuda da população é 
fundamental", diz capitão Terra

O comandante da 5® 
Companhia da Polícia Mili
tar de Lençóis Paulista, capi
tão Alan Cochitz Terra, afir
mou que a população pode 
contribuir no combate à 
criminalidade. Ele afirmou 
que qualquer movimento 
estranho da rua a pessoa 
deve ligar e fazer a denún
cia, sem se identificar.

Terra disse ainda que a 
população pode colaborar 
tomando algumas medidas 
que dificultam a vida do 
bandido. "Quando a pessoa 
for chegar com seu carro na 
garagem, deve observar se 
não existe algum movimen
to estranho na rua. Se não há 
nenhum carro diferente esta
cionado na frente da casa", 
explica. "Se isso acontecer, 
o cidadão deve passar reto e 
ligar para a polícia que nós 
mandamos uma viatura pa
trulhar o local", continua.

O capitão ressaltou ainda Capitão Terra pede ajuda da população para conter crimes

que a população deve mu
dar alguns hábitos que estão 
facilitando a ação dos assal
tantes. "Outro dia eu passei 
em patrulhamento pelo Jar
dim Itamaraty e vi, sem brin
cadeira, três pessoas com o 
portão eletrônico totalmen
te aberto. Pelo que nós ob
servamos, pelo menos em 
alguns casos, os bandidos 
resolveram roubar porque 
viram uma oportunidade. 
Exceto alguns casos, eles não 
tinham programado roubar 
aquelas casas", comenta.

"Se a população colabo
rar, nós vamos nos concen
trar no que em segurança 
pública nós chamamos de 
exceção - que é o crime. 
Afinal, porque se o cidadão 
tomar conta de sua própria 
segurança tomando esses 
cuidados que mencionei, 
nós podemos ter certeza 
que o número de crimes vai 
reduzir bastante", arremata.

.CESSORIOS ORIGINAIS

CHEVROLET

4 portas 

2 portas

Trava elétrica] .

3x R$ 74, 
3x R$ 55,

INSTALADO!

' o E O E S C O N t O

Ladrões roubam padaria 
e até carrinho de lanche

A sequência de roubos no 
final de semana começou na 
madrugada de sábado 13. Um 
homem estava voltando para ca
sa quando foi abordado por um 
rapaz que o agrediu, roubou sua 
carteira e fugiu. Dentro da cartei
ra tinha dinheiro e documentos.

Ainda no sábado, por volta 
das 20h, a balconista de uma 
padaria do Jardim Nova Len
çóis foi rendida por dois mo- 
toqueiros de capacete que es
tavam armados com revólver. 
Eles pegaram R$ 140 e fugi
ram em uma moto no sentido 
Julio Ferrari.

No domingo 14, às 18h, 
outro roubo foi praticado no 
Jardim Nova Lençóis. Dois 
homens usando capacetes e 
armados de revólver entraram 
em outra padaria e anuncia
ram o assalto. Eles pegaram 
R$ 11 e fugiram de moto no

[ K I C I P

sentido Jardim das Nações.
Na noite de domingo, dois 

roubos a carrinhos de lanche 
foram feitos por dois homens 
de capacete e armados de re
vólver. Um carrinho funciona 
na rua XV de Novembro e o 
outro na rua Sete de Setembro. 
Os ladrões pegaram dinheiro 
e fugiram de moto. Os valores 
não foram divulgados. O do
no do carrinho de lanches que 
fica na rua Sete de Setembro já 
tinha sido assaltado dois dias 
antes, também por motoquei- 
ros armados de revólver.

Já o furto ocorreu na tarde de 
domingo, por volta das 17h30. 
O proprietário estacionou a mo
to e quando voltou percebeu ao 
longe um homem levando o 
veículo. Ele tentou correr, mas 
não conseguiu alcançar. Até o 
fechamento desta edição nin
guém havia sido preso.

A KPG Produções realiza diversos tipos de 
eventos e festas: aniversários,formaturas, 
casamentos, shows,desfiles, lançamento 
de produto, som para palestras entre outros.,, 

 ̂ I im  '
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Vaisecasa^ KGP Produções - (U) 3264 5100 ou 9793 4899
/  R, Humberto Alves Tocei, 1050 - Lençóis Pta,
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Fernanda Benedetti

M E N D E S  T H A M E

Encontro

verde
Mendes Thame vem a Lençóis para falar 

sobre biocombustível e sustentabilidade; 

encontro reuniu mais de 150 pessoas

Conceição C iglioli Carpanezi

Lençóis Paulista sediou na 
manhã de ontem a reunião 
mensal da Amcesp (Associa
ção dos Municípios Canaviei- 
ros do Estado de São Paulo). 
O  encontro aconteceu no Es
paço Lazer Zilor e contou com 
a presença do deputado fede
ral Antonio Carlos de Mendes 
Thame (PSDB), que também é 
presidente da Associação, do 
presidente da Ascana (Associa
ção dos Plantadores de Cana 
do Médio Tietê), Hermínio 
Jacon, da prefeita Bel Loren- 
zetti (PSDB) e representantes 
de municípios canavieiros da 
região. No total, mais de 150

pessoas marcaram presença.
A palestra de Mendes Tha- 

me teve como tema "Biocom
bustível -  o desafio da susten
tabilidade" e abordou a im
portância de o Brasil produzir 
ãlcool combustível e energia 
dentro dos pilares da susten- 
tabilidade social, econômica e 
ambiental. No âmbito social, 
o desafio é oferecer trabalho 
digno. Na parte econômica, 
produzir biocombustível sem 
afetar o preço dos alimentos, e 
na questão ambiental, saber se 
o balanço energético é positi
vo e se para produzir cana-de- 
açúcar não estã sendo necessá
rio fazer desmatamento.

"O Brasil só vai conseguir

Deputado federal Mendes Thame falou para mais de 150 pessoas ontem, no Espaço Lazer, durante o encontro mensal da Amcesp

colocar o ãlcool no exterior 
se conseguir responder estas 
perguntas. Caso contrãrio, 
ninguém vai querer comprar o 
produto", disse o deputado.

A plateia, formada na sua 
maioria por produtores de ca
na, entendeu o recado e quis 
saber quais as ações que o go

verno estã fazendo para reduzir 
o IPVA (Imposto Sobre Veículos 
Automotores) em veículos flex. 
Thame explicou que um proje
to de lei jã tramita no Congres
so, mas que não hã previsão de 
quando vai para votação.

A palestra do deputado 
enalteceu os aspectos posi

tivos dos biocombustíveis e 
deixou claro que o setor priva
do sozinho não vai conseguir 
superar todas as barreiras im 
postas pelo mercado mundial. 
"O Estado precisa fazer a sua 
parte. Os estrangeiros vêm 
ao Brasil, conhecem o ãlcool 
combustível, mas não visua

lizam o estoque. Isso é com
plicado porque o medo é de 
que o produto falte. Os ãrabes 
sobem o preço do petróleo 
quando querem, mas nunca 
deixaram faltar o produto. Pa
ra manter um estoque regula
dor é preciso da intervenção e 
ajuda do governo", ressaltou.

M E L H O R E S

Mendes Thame será homenageado pelo O ECO
O deputado federal Antonio nal O EC O . O evento serã no me tem uma ligação intrínse- de Hermínio Jacon, presiden- Esta não é a primeira vez Thame prestigiou o evento.

Carlos de Mendes Thame (PS- dia 4 de julho no CEM (Clube ca com Lençóis Paulista por te da associação, o deputado que o deputado tucano rece- "Obrigado pelo carinho e
DB) serã homenageado com o Esportivo Marimbondo). meio da Ascana (Associação é presença certa em muitos be a homenagem. Convida- vou checar minha agenda pa-
troféu Personalidade Política Ligado ao setor agrossu- dos Plantadores de Cana do eventos locais e também atu- do vãrias vezes, sempre que ra ver se consigo conciliar",
na Festa Melhores 2008 do Jor- croalcooleiro, Mendes Tha- Médio Tietê). Amigo pessoal ante na liberação de verbas. sua agenda permitiu, Mendes agradeceu.

O ECO APRESENTA

MELH
. C o m é r c i o  e  S e r v i ç o s  , .

Academia de D ança . '
Passo a Passo ............................. 62,9 %

Academia E sportiva ' .
M orumbi...................................... 3 3 ,0 %

Agencia de P ublicidade

ZuM................................................ 4 0 ,8 %

Agência de T urismo

SuMMER T urism o ...................... 73,1 %

Aluguel de T rajes

M imolé N oivas.........................63,1 %

Auto E létrica

Zamboni........................................27,0 %

Auto E scola

M arinho..............................!........3 3 ,0 %

Banca de J ornais e R evistas 
L ençóis R evistas...................... 57,0 %

Banco . •
Itaú................................................. 42,1 %■

B outique e R oupas de G riee 
H ot W ear...............;........ ............26,4 %

B ueeet .
■ L opes..............................................8 3 ,2 %

Casa N oturna

Four D anceteria..................... 89,6 %

C erealista

Saera S u l ..................................... 51,1 %

Churrascaria

Gaúcha 2 9 5 ................................ 7 3 ,7 %

Clinica F isioterapia

Clipe...............................................3 5 ,6 %

Clinica V eterinária

POLIVET..........................................37,5 %

Clube de S erviços

L ions Club...................................50,9 %

Concessionária de V eIculos 
D ivelpa..........................................52 ,2  %

Computadores e S uprimentos 
Ineormática

D elta Ineormática...................35,5 %

C onsultoria Empresarial ’
E bA C onsultoria. . . . .................85,2 %

C orretora de S eguros ,  '
JC J S eguros..................................... .'..33,8 %

D ecoraçáo e Artigos -
Para Festas

F estolándia...................................... ;.65 ,7  %

D espachante '
L il o ......................................................... 27 ,6  %

D oceria

D ocelándia......................................... 86,6 %

Empresa Ô nibus

ViAçÁo R osa/Muhantur....... 51 ,8  %

Empresa de Automatizaçáo 
DE P ortões ■ -
PPA P o rtõ es .......................................82,6 %

Empresa de Impermeabilizações 
Impersilva.............................................. 54,1 %

Empresa de S egurança R esidencial 
E Empresarial '
SO S  Rádio Alarme.......................... 59 ,2  %

E scritório Contabilidade 
E scritório Contábil Lençóis... 32,7 %

E stacionamento V eIculos Usados 
B. Car V eIcu lo s.......................... 25,3 %

E struturas M etálicas

E strutel.......................................... 57,1 %

Farmácia de M anipulaçáo 
Farmácia Homeopática Lençób. .. 64,4 %

Farmácia e D rogaria

Farmais........................................... 32,4 %

F loricultura

P equena Flor............................... 34,4 / o

Foto, R evelaçáo e Equipamentos 
F oto Carlos..................................43,1 %

F unerária

Irmáos PanIc o ..............................51,3 / o

G ráeica

M o d elo ............ ............................46,5 %

H otel

V ielas P laza..................................35,7 %

Imobiliária . - ■ ■ ‘
T oledo Im ó veis.......................... 46,3 %

Instalaçáo de S om e Acessórios ■ 
Automotivos ^
T op S o m .........................................31,5 %

Instituto de B eleza

P equeno Luxo............................ 28,5 / o

JOALHERIA E R eLOJOARIA 
M onalisa J óias........................... 71,3 %

Laboratório de Análises 
H emólab....................................... 57,5 %

Lanchonete

B oláo Lanches.......................... 39,4 %

L ocadora de VIdeos e Games ^  
H obby VId e o ...............................53,0

L oja de Artesanatos

S ol &  L ua..................................... 43,0 %

L oja de Artigos E sportivos 
M S S po rts ....................................64,8 %

L oja de Auto P eças

JoÁo DA Banda ...................................30,5 %

L oja de B ijuterias e S emi- Jóias 
P iNK B ijú ., 68,3 %

L oja de B rinquedos

Casa da V ó ..........................................57,9 %

L oja de Calçados

L ojas S ilva........................................... 42,3 %

L oja de Colchões '
O rto bo m ..............................................81,4 %

L oja de Cortinas

Cortinas P ra d o ................................ 92,2 %

L oja de Cosméticos

Anni Cosméticos...............................47 ,6  / o

L oja de D ecoraçáo

B iruta.......... , ........................'......... 26,5 %

L oja de E nxovais ^
B ordados E liane-....................... 44,6

L oja de Ferramentas ' 
Ferragens Sáo Ca rlo s ............ 85,3 %

L oja de M ateriais C onstruçáò é - 
M oretto ........... .'................... 40,9 %  ,

L oja de M ateriais E létricos ■
Santa Clara............................. f.86,0 %

L oja de M oda Íntima '
Sancher.........................................7 9 ,5 %

L oja de P resentes '
R ose P resentes........................... 34,9 %

L oja de R oupas Adultos

L ojas S ilva... 3 4 ,1 %

L oja de R oupas Inpantis 
P ríncipe Shopping..................... 36,1 %

L oja de T intas

Cores V ivas. 7 6 ,0 %

L oja de Utilidades D omésticas ^  
T em T udo ,..;..................................43,9 %

M adeireira

M adeiras Sáo Jo sé ...................69,5 %

M arca de A guardente

G uache (Paccola) ...................4 3 ,8 %

M arcenaria ^
U birama........................................38,6 %

M armoraria -
M edusa.........  51,5 %

M otagens E létricas

M.A. CONEGLIAN........................3 9 ,3 %

O eicina DE T orno E Solda 
T ornotécnica L ençóis.......... 49,1 / o

O eicina M ecânica A utomóveis 
M alagi.......................................... 29 ,8  %

O eicina M ecânica de M otos ^  
PiRA M otos................................. 32,9 %

Ó ptica ^
Ó pticas C ontente.................... 44,9 / o

Padaria e Coneeitaria ,
T rigal........................................... 43,1 %

Papelaria e M aterial E scolar 
Baiúca........................................... 5 0 .8 %

P ereumaria

.O B o ticário ............................... 58.5 %

P et S hop.
Sáo Francisco............................ 20 ,7  %

PiZZARIA
H âbil.^...........................................43,1 %

I

P osto de CombustIveis

A uto P osto L eâo..............................29,4 %

P neus e Acessórios

C enter P n eu s..................................... 41,3 %

P rovedor de Internet

L pnet...................................................... 81,3 %

R emanufaturade Cartuchos e 
T onner

Im prm ax................................................ 60,4 %

R estaurante

V aranda...............................................26 ,7  %

R evenda de Implementos 
A grIcolas

T erra T ratores..................................70,2 %

R evenda de M otos

T erra M o to s .......................................38,0 %

S erralheria

PORTONI................................................. 31,6 %

SORVETERIA
C hiquinho S orvetes........;........29,5 / o

S upermercado

Santa Catarina..................................45,1 %

T ransportadora

R odogarcia......................................... 38,4 %

T eleponia Celular

V ivo/Serv Fo n e ..................................39,6 %

ViDRAÇARIA
P lacca....................................................55 ,6  %

C o l é g i o s  e  E s c o l a s

CyRso P rofissionalizante

S en a i...................................................... 58,4 %

E scola Particular

Colégio Francisco Garrido.... 35,9 / o

E scola de E ducação Infantil 
P iNGUINHO DE G eNTE........................45 ,6  %

SÁBADO
4 DE JULHO
CLUBE ESPORTIVO
MARIMBONDO

E scola de Idiomas

F isk Idiomas....................................47,9 %

E scola de Informática '
M icrolins Informática............ 39,5 %

E scola P ública

E.E. ViRGiLio Capoani................26,3 %

P r o f i s s i o n a i s  e  
P e r s o n a l i d a d e s

Advogado (a)
Antonio José Co n t en t e ....... 27,1 %

Artista

André &  M atheus......................58 ,7  %

Arquiteto (a)
M árcia M a rtin ............................ 52,4 %

Cabeleireiro (a)
T it o ....................................................19,5 %

Comerciante D estaque

D avid M arciq de Sq u z a ....... 19,6 %

D entista 
Emersqn André

Carrit Cqneglian....................... 20,5 %

E ngenheirq

É der J qsé F urlan........................ 48 ,8  %

Empresa D estaque

G rupq Lwart................................. 39,4 %

Empresáriq D estaque ■
L uiz Carlqs T recenti................44,0 %

P ersqnalidade

J qsé A ntqniq M arise................. 42,9 %

PQLrncQ D estaque 2008 ■'
J qsé A ntqniq M arise...............30,0 %

Rádiq L qcal FM _
H q t 1 0 7 ...........................................49 ,2  %

Rádiq L qcal AM
D ifusora....................................... 100,0 %

J ornal L ocal '
O  E c o ...............................................67,7 %

O EVENTO MAIS ESPERADO DO ANO!



M A C A T U B A
Fernanda Benedetti Fernanda Benedetti

Escolas municipais desenvolveram o tema água em carros alegóricos e alas fantasiadas; ao lado, a fanfarra da escola estadual Dr. Osmar Francisco da Conceição empolgou o público na avenida

Desfile ecológico
Escolas e entidades de Macatuba lembram que é necessário 

preservar a água, o solo e o ar no desfile de 109 anos do 

município; evento aconteceu no domingo 14 e atraiu milhares

Kátia Sartori

O desfile de 109 anos de 
Macatuba aconteceu no do
mingo 14, na avenida Co
ronel Virgílio Rocha. As en
tidades e escolas envolvidas 
na organização do evento 
mandaram uma mensagem 
de preservação do meio am
biente à população. O desfi
le durou aproximadamente 
duas horas e segundo o co
mandante da Polícia M ili
tar do m unicípio, sargento 
Josué Francisco da Silva, a 
estimativa é de que aproxi
madamente seis mil pessoas 
prestigiaram o evento.

O prefeito Coolidge Her- 
cos Júnior dividiu o palanque 
com os deputados estaduais 
Luiz Carlos Gondim (PPS), 
Pedro Tobias (PSDB) e o 
subsecretário da Casa Civil, 
Rubens Emil Cury. Os depu
tados federais Milton Monti 
(PR) e Arnaldo Jardim (PPS) 
não puderam comparecer, 
mas enviaram representantes.

Na avenida a evolução co
meçou com a banda da Po
lícia Militar, que executou o 
hino nacional e a Capitania 
dos Portos. As escolas muni
cipais e estaduais e também 
entidades do município mos
traram em carros alegóricos e 
alas fantasiadas que é preciso 
respeitar a água, o solo e o

ar para o futuro do planeta. 
O desfile também chamou a 
atenção para um novo desa
fio aos ambientalistas: o lixo 
eletrônico, proveniente prin
cipalmente de equipamentos 
de informática e celulares.

"O desfile está muito 
bonito, está dentro do es
perado. Todas as escolas se 
organizaram muito bem. Os 
professores, os diretores, as 
entidades, está todo mundo 
de parabéns", destacou a se
cretária de Cultura de Maca- 
tuba, Ellen Soares.

O frio também não espan
tou o público. "Tem a minha 
filha que é professora e ajuda 
a organizar, por isso não pos
so perder. Está tudo muito 
bacana", avaliou Altino Mar
tins de Souza.

O apelo à preservação se 
tornou um gesto concreto 
com a distribuição de mudas. 
Paralelamente, alunos do Ins
tituto Ana Nery trabalharam 
como voluntários cadastran
do pessoas que desejassem 
realizar o plantio de árvores 
em suas calçadas.

Os convidados do prefeito 
Coolidge também deixaram 
sua impressão. "Um desfile 
muito lindo, todos ligados e 
falando da ecologia: a água, o 
ar, o solo. Na realidade eles fi
zeram um desfile com conteú
do. Então são 109 muito bem

comemorados", ressaltou 
Gondim. "O desfile expressa 
sem retoques a qualidade da 
cidade, a preocupação que o 
prefeito tem com as entidades 
sociais, com as crianças de rua, 
com a questão ecológica, o 
apoio às indústrias através de 
seus sindicatos. Enfim, mos
tra a riqueza da cidade na va
lorização de seus habitantes. 
Mostra muito bem o quanto 
a cidade se desenvolve preser
vando a qualidade de vida", 
emendou Rubens Cury.

A campanha para que 
Macatuba se torne a Capi
tal Nacional do Patriotismo 
também fez parte do desfi
le. "A Pátria somos nós, é o 
espaço em que nós vivemos. 
Quando você vê uma com u
nidade fazendo 109 anos e 
lem brar da preservação do 
meio am biente para cons
cientizar a população, isso 
é um ato patriótico", diz o 
presidente da OSC Patriotis
mo Luiz Eduardo Franco.

O desfile terminou por vol
ta das 11h30 com o 'Parabéns 
a Você' da Banda Marcial Zilor, 
desfile de motociclistas e a tra
dicional cavalgada. "Macatuba 
merece um desfile como esse 
e todos que abrilhantaram ou 
contribuíram de alguma for
ma para que isso acontecesse, 
estão de parabéns", finalizou 
o prefeito Coolidge.

e m p r e g o

Coolidge entrega primeiro 
Condomínio Empresarial da região

Kátia Sartori
No sábado 13, dia do 

aniversário de 109 anos de 
Macatuba, teve inaugura
ção do Condom ínio Em
presarial 'Carlos Damasce- 
no e Souza', possível gra
ças a parceria entre a Pre
feitura, a ACE (Associação 
Comercial e Empresarial) 
e o Sebrae (Serviço Brasi
leiro de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas).

Para a cerimônia, o 
prefeito Coolidge Hercos 
Júnior (PMDB) recebeu o 
presidente da ACE, Alber
to Matielo Dias, e o geren
te regional do Sebrae, M il
ton Debiasi.

Segundo Debiasi, o 
Condomínio Empresarial 
inaugurado em Macatuba é 
o primeiro no Estado com 
apoio e estruturação do Se- 
brae e o primeiro da região 
de Bauru. "Macatuba está 
sendo pioneira no Condo-

Coolidge e familiares do homenageado descerraram placas

mínio Empresarial, assim co
mo foi pioneira na instalação 
do PAE (Posto de Atendimen
to ao Empreendedor) e do 
projeto Jovens Empreendedo
res", comentou Debiasi.

O Condomínio Empresa
rial já está funcionando há

dois meses e conta com 
três empresas incubadas: 
duas confecções e uma 
empresa de personalização 
de copos plásticos. Para fa
zer parte do condomínio é 
preciso ter projeto selecio
nado pelo Sebrae.

Nota de Falecimento
Clarí Medola Lima
★  12/07/1930 1 14/06/2009

Faleceu dia 14/06/2009 na cidade de Cannpinas, Clari Medola 
Linna mãe do médico Dr. Djalma Rodrigues Lima Junior. O 
sepultamento ocorreu dia 15/06/2009 na cidade de Campinas.

MODELO ANO COR OPCIONAIS MODELO ANO COR OPCIONAIS
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VENHA FINANCIAR SEU VEICULO MESMO QUE TENHA COMPRADO EM OUTRO LUGAR, COM AS MESMAS TAXAS QUE A LOJA POSSUI. FINANCIAMOS E REFINANCIAMOS CAMINHÕES.

Fones: 3264-3968 e 3264-3033
Av. Papa João Paulo II (ao lado do Auto Posto Leão) - Lençóis Paulista
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Meia

Pouca iluminação é a principal 

reclamação dos moradores do Júlio 

Ferrari; Prefeitura estuda melhorias

Sandro Alponte

Ruas com pouca ilumina
ção são a principal reclamação 
dos moradores do Conjunto 
Habitacional Maestro Júlio Fer
rari. Com exceção da avenida 
Domingos Giovanetti, todas as 
outras vias são alvo de reclama
ções, principalmente aquelas 
ruas que são mais estreitas.

Elizabeth Coimbra diz que 
as lâmpadas clareiam pouco. 
"À noite não dá para ver, por 
exemplo, quem vem a distân
cia. A gente só vê um vulto", 
reclama. "Fico preocupada 
porque meu filho que volta 
à noite da escola chega prati
camente no escuro. Acho que 
deveria ser uma iluminação 
mais forte".

A claridade das lâmpadas 
também é a reclamação de 
Marcos Paulo. "No verão até 
que a iluminação não preo
cupa tanto porque tem mui
ta gente para fora de casa até 
tarde. Mas agora no inverno é 
escuro e você não vê um gato 
nas ruas", reclama. "E como às 
vezes chego tarde do serviço, 
isso preocupa um pouco".

Para Regina Santos, além 
da pouca claridade o Júlio Fer- 
rari também deveria ter mais 
áreas de lazer. "A molecada fica 
na rua. Se tivesse mais opções 
de lazer eles não ficariam aqui 
(na avenida) brincando", diz.

O problema de pouca lu
minosidade foi tratado re
centemente na Câmara dos 
Vereadores por Adilson Acácio 
(PMDB). Através de requeri
mento encaminhado à prefeita 
Bel Lorenzetti (PSDB), o vere
ador pediu um levantamento 
de quais bairros apresentam 
essa deficiência. E citou o Júlio

SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPREGADOS RURAIS 
DE LENÇÓIS PAULISTA

EDITAL

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
AGO -  Ficam convocados os trabalhadores e empregados rurais associa
dos em geral do SINDICATO DOS TRABALHADORES E EMPRE
GADOS RURAIS DE LENÇÓIS PAULISTA em pleno gozo de seus 
direitos sindicais a se reunirem em A SSEM BLEIA g Er AL ORDINARIA 
na forma do estatuto social da entidade e comparecerem a sede social si
to a Rua Coronel Joaquim Anselmo Martins n°. 1573 -  Centro- Lençóis 
Paulista -SP, no próximo dia 26 de Junho de 2009 as 17h00min (Dezes
sete Horas) em primeira Convocação e ou as 18h00min (Dezoito Horas) 
em segunda Convocação para deliberarem sobre a seguinte:- ORDEM DO 
DIA: 1°)- Leitura , Discussão e Votação da Ata da Assembléia anterior; 
2°)-Tomada e Aprovação de contas e relatório de atividades; 3°) -  Dis
cussão, Votação e Aprovação do Balanço Financeiro do exercício de 
2.008; e 4°)- Parecer do Conselho Fiscal. As Deliberações serão tomadas 
de acordo com o Estatuto Social. Lençóis Paulista, 15 de Junho de 2009 -  
SYLVIO RODRIGUES DA SILVA -  Presidente.

Moradores do Júlio Ferrari dizem estar insatisfeitos com sistema de iluminação do bairro; problema foi levantado na Câmara
Ferrari. "Recebi várias reclama
ções de moradores do bairro. 
E, realmente, à noite, você não 
consegue identificar a pessoa 
numa distância de uns 20 me
tros mais ou menos", disse. 
"Uma cidade mais iluminada 
oferece maior segurança. É 
preciso trocar as lâmpadas a 
vapor de mercúrio pelas lâm
padas a vapor de sódio, que 
clareiam mais", diz.

OUTRO la d o
O diretor de Obras de Len

çóis Paulisa, Antonio da Sil
veira Corrêa, disse ao O  ECO 
que já sabia do problema e 
que a equipe da prefeita traba
lha para o melhoramento da 
luminosidade não só no Júlio 
Ferrari, mas em vários bairros 
do município. "Recentemente 
fizemos uma reunião com o 
pessoal da CPFL Energia para 
que seja feito um levantamen
to dos pontos problemáticos 
e quanto isso vai custar para 
a administração", informou o 
diretor. "É um estudo amplo e 
que já está em andamento".

Quanto às áreas de lazer, 
Luiz Carlos Baptistella, diretor 
de Planejamento, disse que o 
Júlio Ferrari não oferece mais 
locais que propiciem tais obras. 
O bairro abriga o ginásio de 
esportes Claudinei Quirino, o 
Amarelão, uma pista de skate, 
creche e escolas. "Aquelas áreas 
que seriam para lazer já foram 
melhoradas. Porém, há um lo- 
teamento novo que será aberto 
ao lado do bairro e uma área de 
lazer será reservada bem ao la
do do Júlio Ferrari", comentou 
Baptistella. "Mas é preciso res
saltar que o dinheiro está curto e 
é preciso estudo e planejamento 
antes de qualquer iniciativa".

Prefeitura Municipal de Lençóis Paulista
PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA

Publicação de homologações de licitações e extratos de contratos, confor
me artigo 61, parág. único da Lei Federal n° 8.666/93 e artigo 2°, inc. X X  
da Inst-TCU n° 028/99.

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Contrato n° 118/2009; DATA ASSINAT: 09/062009; CONTRATADO: 
Propagare Serviços de Publicidade Ltda - ME: CNPJ: 03.915.509/0001- 
52; OBJETO: contratação de empresa especializada para prestação de 
serviços técnicos de planejamento, criação e produção de peças de publi
cidade de interesse institucional, serviço de diagramação e arte final do 
informativo de circulação interna do Município e assessoria em serviços de 
cerimonial e organização de eventos promovidos pelo Município; VALOR: 
R$ 16.500,00 (dezesseis mil e quinhentos reais); VIGÊNCIA: 12 (doze) 
meses; MODALIDADE: CONVITE n.° 022/2009; FUNDAMENTO: Art. 
23, II, “a” da Lei Federal 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Contrato n° 119/2009; DATA ASSINAT: 10/062009; CONTRATADO: Ob
jetiva Administração de Negócios Ltda - EPP: CNPJ: 00.413.158/0001-93; 
OBJETO: contratação de empresa para elaboração do Plano de Habita
ção de Interesse Social -  PLHIS e à capacitação institucional e de seg
mentos da sociedade civil para implementação do PLHIS; VALOR: R$ 
52.000,00 (cinquenta e dois mil reais); VIGÊNCIA: 12 (doze) meses; 
MODALIDADE: PREGÃO n.° 068/2009; FUNDAMENTO: Lei Federal 
10.520/02 e Decretos Executivos n° 326/2006 e 392/2005; DATA PU- 
BLIC: 16/06/2009.

HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO E EXTRATO DE CONTRATO
Ata de Registro de Preços n° 060/2009; DATA ASSINAT: 05/06/2009; 
CONTRATADO: Porto de Areia Santa Izabel Ltda - EPP CNPJ: 
49.565.260/0001-01; OBJETO: registro de Preços para aquisição de 
areia grossa; VIGÊNCIA: 6 (seis) meses; MODALIDADE: PREGÃO n.° 
067/2009; FUNDAMENTO: Lei Federal 10.520/02 e Decretos Executi
vos n° 326/2006 e 392/2005; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

Lençóis Paulista, 15 de junho de 2009.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 075/2009 -  Processo n° 131/2009 

Objeto: Registro de Preços para aquisição de equipamentos de informá
tica novos -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e sessão de 
lances: 30 de junho de 2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se dis
ponível no site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das 
Palmeiras n° 55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 
14-3263.0040. Lençóis Paulista, 15 de junho de 2009. JOSÉ DENILSON 
NOGUEIRA - Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 073/2009 -  Processo n° 129/2009 

Objeto: Registro de Preços para aquisição de leite de vaca integral (Te
tra Pak) -  Tipo: Menor preço -  Recebimento das propostas e amostras: 
29 de junho de 2009 às 10:00 horas -  O edital encontra-se disponível no 
site www.lencoispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 
55, Lençóis Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. 
Lençóis Paulista, 15 de junho de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - 
Diretor de Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Aviso de Licitação -  Pregão n° 074/2009 -  Processo n° 130/2009 

Objeto: Aquisição de equipamentos de informática novos -  Tipo: Menor 
preço -  Recebimento das propostas e sessão de lances: 29 de junho de 
2009 às 14:00 horas -  O edital encontra-se disponível no site www.len- 
coispaulista.sp.gov.br -  Informações: Praça das Palmeiras n° 55, Lençóis 
Paulista, Fone: 14-3269.7022/3269.7088, Fax 14-3263.0040. Lençóis Pau
lista, 15 de junho de 2009. JOSÉ DENILSON NOGUEIRA - Diretor de 
Suprimentos.

PREFEITURA MUNICIPAL DE LENÇÓIS PAULISTA
Extratos de contratos e aditivos para publicação conforme artigo 61, pa- 
rág. único da Lei Federal n° 8.666/93 e artigo 2°, inc. X X  da Inst-TCU n° 
028/99.

EXERCÍCIO: 2009 MÊS ASSINAT: ABRIL E MAIO

ADITIVO AO CONTRATO n° 002/2009; DATA ASSINAT
29/04/2009; CONTRATADO: ND Construções e Serviços Ltda.; CNPJ 
02.490.805/0001-96: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
CONVITE N° 002/2009; FUNDAMENTO: 65, II, “b”, § 1° da Lei Federal 
n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 15/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 062/2008; DATA ASSINAT: 05/05/2009; 
CONTRATADO: Casa Omnigráfica de Máquinas Ltda.; CNPJ:
45.026.705/0001-16: OBJETO: prorrogação no prazo de vigência do con
trato; MODALIDADE: PREGÃO N° 039/2008; FUNDAMENTO: 57, in
ciso II da Lei Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 15/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 234/2008; DATA ASSINAT
14/05/2009; CONTRATADO: ND Construções e Serviços Ltda.; CNPJ 
02.490.805/0001-96: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
TOMADA DE PREÇOS N° 014/2008; FUNDAMENTO: 65, II, “b”, § 1° 
da Lei Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 15/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 052/2009; DATA ASSINAT: 29/05/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social.; CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
DISPENSA N° 006/2009; FUNDAMENTO: 65, I, “b”, §§ 1° e 2° da Lei 
Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 057/2009; DATA ASSINAT: 29/05/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social.; CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
DISPENSA N° 011/2009; FUNDAMENTO: 65, I, “b”, §§ 1° e 2° da Lei 
Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 058/2009; DATA ASSINAT: 29/05/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social.; CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
DISPENSA N° 012/2009; FUNDAMENTO: 65, I, “b”, §§ 1° e 2° da Lei 
Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 059/2009; DATA ASSINAT: 29/05/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social.; CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
DISPENSA N° 013/2009; FUNDAMENTO: 65, I, “b”, §§ 1° e 2° da Lei 
Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

ADITIVO AO CONTRATO n° 060/2009; DATA ASSINAT: 29/05/2009; 
CONTRATADO: OCAS -  Organização Cristã de Ação Social.; CNPJ: 
50.848.316/0001-06: OBJETO: acréscimo nos serviços; MODALIDADE: 
DISPENSA N° 014/2009; FUNDAMENTO: 65, I, “b”, §§ 1° e 2° da Lei 
Federal n.° 8.666/93; DATA PUBLIC: 16/06/2009.

Lençóis Paulista, 15 de junho 2009.
Izabel Cristina Campanari Lorenzetti - Prefeita Municipal.

Publicado no jornal O Eco, no dia 16 de Junho de 2009. Na página A6. Valor da publicação R $ 552,93.

O classificado não deverá ultrapassar o número de linhas deste cupom. Todos os campos são obrigatórios. Será permitido um (1) texto, aos sábados. 
Não serão publicados, a critério do jornal, classificados com dados insuficientes ou de conteúdos duvidosos. A promoção não é válida através de telefone.

Recorte o cupom e entregue na recepção do Jornal O Eco, na rua Geraldo Pereira de Barros, N°. 948, Centro, Lençóis Paulista, CEP 18680-020
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f u t e b o l

Amador com rodada dupla
Palestra vence Comercial e Primavera bate Alfredo Guedes pelo Amador 2009

Fernanda Benedetti
Da r edação

Pela primeira rodada do 
grupo B do Campeonato Ama
dor 2009, promovido pela Liga 
Lençoense de Futebol Amador, 
a equipe do Palestra/Escritório 
Ventura/Padoka estreou com 
vitória na competição ao der
rotar o Comercial Azulão pelo 
placar de 1 a 0. O único gol da 
partida foi concluído pelo jo 
gador Toni, aos 30 minutos da 
primeira etapa.

Na primeira etapa, o Pales
tra teve o maior domínio de 
bola, mas criou pouco, apenas 
duas chances reais que pudes
sem ser concluídas em gols. A 
primeira chance aconteceu aos 
dez minutos com Toni, que 
em belo chute de fora da área 
exigiu grande defesa do golei
ro Tawan, do Comercial. Aos 
30 minutos, Toni tentou nova
mente e desta vez conferiu para 
o Palestra. O Comercial até que 
tentou alguns contra-ataques, 
mas seus jogadores erravam 
muito nos passes de bola.

Para o segundo tempo, o 
Comercial Azulão veio a cam-

Lance da partida em que o Palestra venceu o Comercial por 1 a 0

po com mais motivação e par
tindo para cima do adversário. 
Mas foi o Palestra que teve a 
primeira chance de aumentar 
o placar aos 10 minutos com 
Bruninho que chutou rasteiro e 
o goleiro Tawan defendeu. Bru- 
ninho teve outra chance aos 15 
minutos, mas desta vez o ata
cante chutou para fora.

Assustado, o Comercial 
equilibrou o jogo e novamen-

te se encontrou em campo, 
criando inúmeras chances de 
empatar e até ganhar a partida. 
Quando o Comercial pressio
nava, a equipe perdeu o jogador 
Valdir, expulso aos 21 minutos. 
O jogador já tinha cartão ama
relo e recebeu o segundo por 
falta violenta. Final de partida, 
Palestra/Escritório Ventura/Pa- 
doka 1x0 Comercial Azulão.

No jogo de fundo, em par

tida eletrizante, o Primavera 
Millenium/Via Marconi, atual 
campeã da Copa Lençóis, con
quistou uma vitória apertada 
ao bater Alfredo Guedes por 2 
a 1. Peterson, em cobrança de 
pênalti, abriu o marcador para 
o Primavera aos 20 minutos do 
primeiro tempo. Faltando dois 
minutos para o término do pri
meiro tempo, Nenê empatou 
para Alfredo Guedes. Logo aos 
dois minutos do segundo tem
po, novamente Peterson dei
xou o Primavera na frente do 
placar, concluindo assim o seu 
segundo gol na partida e dan
do a vitória ao time do técnico 
Anderson Burato.

r o d a d a
No próximo domingo 21, 

acontece a segunda rodada do 
grupo A. Na primeira partida, 
marcada para as 8h, o Expressi- 
nho/Pitoli/Trigal joga contra o 
Paulistano. Na sequência, com 
transmissão pela rádio local, o 
Grêmio Cecap/São Cristóvão 
encara o Grêmio União, que 
estreia no campeonato. A Santa 
Luzia folga na rodada.

JOIS

Vôlei feminino da Prefeitura é campeão
A equipe de vôlei feminino 

da Prefeitura de Lençóis sagrou- 
se campeã da categoria nos JOIS 
(Jogos Industriários do Sesi) ao 
bater a Zabet pelo placar de 2  a 
0. Os dois sets foram de 25x12. 
A partida aconteceu na tarde 
do domingo 14, no ginásio de 
esportes Antonio Lorenzetti Fi
lho, o Tonicão.

Pelo vôlei masculino, no sá
bado 13, no Tonicão, a Prefeitura 
de Lençóis derrotou a Zilor por 2 
a 0. Já pela semifinal, a Lwarcel 
venceu a Duraflora pelo mesmo 
placar. As parciais da partida fo
ram 25x16 e 25x15. No domin
go, pela semifinal, a Prefeitura 
de Lençóis venceu a Duraflora 
por WO. As equipes da Lwarcel

e Prefeitura de Lençóis disputam 
a final no próximo domingo, às 
15h30, no Tonicão.

Na noite de terça-feira 9, no 
Tonicão, a equipe de futsal da 
Prefeitura de Borebi conquistou 
o título de campeã no futsal li
vre ao bater na final a Zilor C 
pelo placar de 7 a 3. Na tarde 
de quinta-feira 11, no Bregão,

m a r im b o n d o
Pelo Campeonato de 

Futebol de Campo do CEM 
(Clube Esportivo Marim
bondo), categoria sênior B 
(entre 29 e 41 anos), na ma
nhã de domingo 14, Vitória 
e Grêmio ficaram no em
pate em 2 a 2. Os dois gols 
do Vitória foram concluídos 
pelo jogador Athanázio. Os 
atletas Juliano Purgano e Re- 
ginaldo Gomes empataram 
para o Grêmio. No jogo de 
fundo, o Vasco bateu o Cru
zeiro pelo placar de 4  a 2. 
Marcaram para a equipe vas- 
caína, os jogadores Nilson 
Sobral, Glauco Evangelista 
e Matheus Prado (2). Beto 
Angélico e Sidnei de Olivei
ra diminuíram para o Cru
zeiro. No domingo 21, às 
8h30, o Goiás pega o Vasco. 
Na sequência, o Fluminense 
enfrenta o Cruzeiro.

TRUCO
A dupla Paulinho e Ra

fael conquistou na tarde 
do domingo 14, no Bar do

Baiano, no Núcleo, o título 
de campeã da sétima etapa 
do Campeonato Municipal 
de Truco, promovido pela 
Diretoria de Esportes e Re
creação. Os truqueiros foram 
premiados com 10 quilos de 
costelão e medalhas. O se
gundo lugar ficou com Dão 
e Ney que levaram para casa 
oito quilos de costelão e me
dalhas. Os truqueiros Jubera 
e João Santista ficaram com 
o terceiro lugar e ganharam 
quatro frangos e medalhas. 
A dupla campeã na catego
ria patos foi Jerônimo e Wa
shington que recebeu dois 
frangos e medalhas.

MALHA
Como treino para os Jogos 

Regionais, no domingo 14, a 
equipe de malha da UME/ 
São João teve partida amisto
sa em Lins e venceu os donos 
da casa pelo placar de 2 a 0. 
No domingo 21, às 10h, na 
cancha de malha da Vila São 
João, os lençoenses encaram 
Pompéia em amistoso.

LOUCOS 
POR FUTEBOL

a Lpnet ficou com o título do 
futebol ao vencer nos pênaltis 
a Lwart por 4 a 3. Na noite de 
ontem, na Cecap, haveria dis
puta de sinuca. Hoje, às 19h30 
e, na quita-feira 18, na cancha 
do Csec, acontecem as disputas 
no bocha. Na sexta-feira 19, às 
18h30, no Grêmio Lwart, tem 
disputa de damas.

"Sou sãopaulina nata, digo 
com todo prazer. Sou pau 
para toda obra, sãopaulina 
até morrer". IVETE DE 
ca r v a lh o , comerciante

Centro Municipal de 
Formação Profissional 

. ^  I  “Pref. Ideval Paccola”
Av. Lázaro Brígido Dutra, 101 - Centro 
Fone (14) 3264-3598 / 3264-3371

c t f í i

soS

filMTUlTOS -
Artesanato 

/  Costura Industrial 
/  Elétrica Residencial 
/  Inclusão Digital 

Informática 
/  Marcenaria
/  Mecânica de Automóveis 

Pintura em Tecido e Madeira 
/  Reparador de Eletrodomésticos

Convênios:
Centro Municipal de Formação Profissionai 

Prefeitura Municipai

Diretoria de Assistência e Promoção Sociai 

Senaí / Lençóis Pauiista

Inscrições

Vaqas Limitadas



Confira no Giro Social quem curtiu 

a inauguração do bar G3 e Cia, em 

Macatuba, e quem passou pela Quinta 

Santa Cecília, em Lençóis Paulista.

SANTi^LARA
Materiais Eietricos

Chega  de b a te r  
p a lm a s ,  a p r o v e i t e  a 

p r e m o f ã e  de
CAMPAINHAS

Conjunto
Siena

R$211

Conjunto
Tradicional
Q R$12

Promoção válida enquanto durarem os estoques.

Loja 1 : A ven ida B rasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3263-1057 

Loja 2: Rod. O sny M atheus, Km 112 
Fone: (14) 3269-7777

Cartuchos e Toners
Cartuchos

* « •
originais, 

Remanufaturados 
e Compatíveis

GIGA

Prínt
CARTUCHOS E TONERS

Rua XV de Novembro, 194 - Centro - Lençóis Paulista 
F.: 3263 2318 | gigaprint.lp@hotmail.com

mailto:gigaprint.lp@hotmail.com

